



BUREAU PLENIER

*du lundi 22 septembre 2025 à 17h30
en visio à Lyon et à Cournon.*

Président : Pascal PARENT (Lyon).

Présents à Lyon : Denis ALLARD, Didier ANSELME, Dominique DRESCOT, Pierre LONGERE, Joël MALIN, Pascal PEZAIRE, Chrystelle RACLET et Daniel THINLOT.

Présents à Cournon : Lilian JURY, Thierry CHARBONNEL et Nicole CONSTANCIAS.

Présent en visio : Jean-Marc SALZA

Assistent à Lyon : Pierre BERTHAUD, Méline COQUET, Richard DEFAY et Eddy ROSIER.

Excusé : Guy POITEVIN.

☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-

En préambule de la réunion, Pascal PARENT fait part aux membres du Bureau du décès récent de M. Roger GARCIN, dirigeant historique du GF 38. Le Bureau Plénier présente ses sincères condoléances à la famille et aux proches de Roger GARCIN ainsi qu'au club.

1. Informations du Président et du Président Délégué.

✓ Point Licences 2025/2026.

Pascal PARENT présente l'état des licences délivrées au 21 septembre 2025 : 215 750 licences par rapport à 224 918 la saison dernière au 21/09/24, ce qui donne une évolution de - 4,08 %.

En tenant compte des licences complètes non attribuées et des licences traitées la saison dernière et pas encore cette saison (Ayants-droits par exemple), nous serions plus proches des - 3%.

Au niveau des ligues régionales métropolitaines, toutes sont en baisse de date à date, la LAuRAFoot se situe 4^e rang avec en valeur absolue le plus grand nombre de licences délivrées au 21/09/2025.

Nicole CONSTANCIAS rappelle l'impact potentiel du Pass'Sport pour lequel la tranche d'âge des personnes éligibles a été réduite, ce qui a un impact notamment en football d'animation.

✓ COMEX du 16 septembre 2025.

Les principaux points évoqués :

- Gouvernance du Football Professionnel.
- Cahier des charges des Assemblées Fédérales afin que les ligues intéressées puissent candidater.
- Règles de participation des clubs ultramarins en Coupe de France.
- Liste des arbitres internationaux.
- Des partenariats reconduits.
- Evolution du statut et du nombre des référents sécurité.
- Objectif des 500 000 licenciées en fin de mandat maintenu.
- Affaires juridiques : circulaire envoyée aux instances sur les décisions prises lors de l'AF de juin 2025.
- Bilan du FFF Tour 2025.

-
- ✓ Journées inter-ligues des 23 et 24 septembre 2025.

Pascal PARENT et Richard DEFAY rappelle le programme des 2 journées qui débutent dès le lendemain et listent les personnes présentes de la FFF et des ligues de Méditerranée, de Bourgogne Franche-Comté, de Corse et de la LAuRAFoot.

Le déroulé des 2 jours est détaillé afin de ne rien oublier au niveau de la logistique.

Le Président compte sur la mobilisation de tous pour que ces 2 journées soient une réussite.

- ✓ FAFA 25/26 : schéma régional de la LAuRAFoot et répartition des enveloppes régionales.

Richard DEFAY présente la répartition de l'enveloppe FAFA Equipements au titre de la saison 2025/2026 (832 300 €) calculée de la même façon que les saisons précédentes, à savoir 30 % fixe, 35 % au prorata du nombre de clubs et 35 % au prorata de nombre de licenciés.

Le schéma régional 25/26 sera reconduit à l'identique de celui de la saison 24/25.

Pour rappel, l'enveloppe du FAFA Transports 2025/2026 s'élève à 103 200 €.

2. **Compétitions.**

- ✓ Point sur les Coupes (TAS du 1/10/25).

Pierre LONGERE fait le point sur les coupes.

Concernant la Coupe de France, le 4e tour se jouera le week-end prochain.

Un beau tirage au Crédit Agricole de Champagne-Au-Mont-d'Or la semaine dernière, en présence de représentants de 80 clubs sur les 150 concernés au total.

La présence du trophée a été bien appréciée et de nombreuses photographies-souvenirs ont été prises. Ce week-end, se joueront également un tour de Coupe Gambardella Crédit Agricole et un tour de Coupe de France Féminine.

Le prochain tirage de la Coupe de France aura lieu le premier octobre à Saint-Étienne sous la direction de Lilian JURY, Président Délégué de la LAuRAFoot. Le tirage au sort du 2e tour de la Coupe LAuRAFoot s'effectuera « en lever de rideau ».

Le tirage du dernier tour régional devrait avoir lieu dans les locaux de BFMTV Lyon le 13 octobre pour nos 20 derniers matchs « régionaux » de cette édition 25/26. Organisation à finaliser.

- ✓ Point sur les championnats.

Pascal PEZAIRE fait le point sur les Championnats.

Il précise que nous sommes à jour sur la reprogrammation des quelques matchs en retard.

Pascal PEZAIRE informe le Bureau Plénier de l'erreur d'enregistrement par le service compétitions d'une équipe en Coupe Gambardella Crédit-Agricole. Un courriel d'excuses et une dotation en matériel est à imaginer pour le club concerné.

Pascal PEZAIRE présente aux membres du Bureau le projet de règlement de la phase régionale de la Coupe Nationale Nike U18F. Les membres du Bureau ont 24h pour faire un retour sur ce projet qui après ce délai sera considéré comme approuvé.

Pascal PEZAIRE précise également que les travaux se poursuivent sur la mise en place d'un événement Futsal de fin saison pour faire accéder une équipe U18 en CN U19 Futsal et une équipe féminine en CN Futsal Seniors Féminins.

- ✓ Coupes Nationales Futsal U18 et Seniors Féminines : réponses des districts.

Concernant les Coupes Futsal U18 et Seniors Féminines, Pascal PEZAIRE fait le point sur les réponses apportées par les districts. Seuls les districts de l'Ain, de la Haute-Savoie Pays de Gex, de la Savoie et de l'Isère n'intègrent pas les équipes régionales dans leur phase départementale. Ces équipes seront donc consultées pour connaître leur envie de participer ou non à ces compétitions afin d'organiser si nécessaire un rassemblement régional.

Il faudra également se rapprocher du district de Lyon et du Rhône qui organise une compétition départementale mais réservée aux clubs futsal uniquement.

- ✓ Didier ANSELME : Accessions en R2 Futsal en fin de saison 25/26.

Pascal PARENT et Pascal PEZAIRE évoquent le courrier des districts de l'Isère, de Drôme-Ardèche, de Savoie et de Haute-Savoie Pays de Gex sur le projet de refonte des 2 championnats Futsal interdistricts mais avec le souhait de conserver 2 accessions.

Avis favorable du Bureau mais projet à finaliser avec Pascal PEZAIRE car le règlement reste à écrire !

3. Financier.

- ✓ Relevé n° 1.

Lilian JURY informe les membres du Bureau de la parution du relevé n°1 de la saison 25/26 sur le compte des clubs. Il s'agit du relevé le plus important de la saison. Le montant total de ce relevé s'approche des 5 900 000 €.

Les prélèvements auront lieu le 6 octobre et les premières relances seront réalisées le 16 octobre.

4. Technique.

- ✓ IR2F : certification Qualiopi.

Ce contrôle intermédiaire (échéance de janvier 2027) s'est finalement bien passé. Le Bureau Plénier remercie Elise PONCET et Sébastien DULAC et le service Formation dans son ensemble pour leur mobilisation.

Deux points de vigilance importants : les formations de bénévoles pour lesquelles les procédures à suivre pourraient être identiques à celles mises en place au niveau des formations professionnalisantes et le recours à la sous-traitance qui implique d'autres contraintes. A suivre.

- ✓ Réunion DTN / PEF du 10 septembre 2025.

La DTN, par l'intermédiaire de Philippe JOLY et Peggy PROVOST, est venue faire une première évaluation des aspects techniques et pédagogiques de notre pôle féminin « nouvelle version » (années 'collège' et non plus 'lycée'). Un point d'attention devrait être demandé sur le contenu d'entraînement, sur les aspects techniques, sur des aspects moteurs ainsi que d'être moins sur une approche tactique globale.

- ✓ ETR des 11 et 12 septembre 2025.

Philippe DUMAS représentant la DTN est venu participer aux travaux de cette ETR, notamment dans le cadre de l'accompagnement sur la formation.

-
- ✓ Point sur les remises de labels.

Pierre BERTHAUD fait le point sur les remises à venir et sur les élus présents. Le Président sera présent le 27/09 à Sainte-Sigolène pour la mise en lumière d'un club de l'académie de Clermont-Ferrand en présence du DTN, Hubert FOURNIER.

- ✓ Commission Régionale de l'Arbitrage.

Eddy ROSIER présente au Bureau Plénier quelques mises à jour dans l'organigramme.

A vérifier le positionnement de Sébastien MROZECK par rapport aux formations d'arbitres (IR2F).

5. Point Juridique.

- ✓ RAS.

6. Questions et/ou points divers.

- ✓ Chrystelle RACLET : mise en place des formations VSS dans le cadre du plan d'Engagement.

Chrystelle RACLET fait le point sur le plan d'engagement fédéral (et ses objectifs) qui doit être mis en œuvre sur le territoire avant la fin du mandat, sachant que la première saison 24/25 est déjà passée.

Chrystelle RACLET évoque notamment la formation de 100% des membres des commissions de discipline (districts et Ligue) à la gestion des cas de VSS mais pas seulement.

Une présentation plus détaillée, thème par thème, sera effectuée dans les semaines à venir à la suite des échanges en cours avec la direction de l'engagement de la FFF car la FFF doit préciser ce qu'elle attend en fonction des publics (élus, membres de commissions, éducateurs, arbitres, etc...).

- ✓ FMI

Pierre LONGERE fait part de nombreuses interrogations de la part de délégués sur la FMI, notamment sur l'existence de 2 versions.

Richard DEFAY se renseignera sur le sujet et demandera au service informatique un recensement du renouvellement de ces tablettes dans les districts et des versions utilisées sur l'ensemble du territoire. Une formation pourra être proposée si nécessaire sur la dernière version mise en place. Didier ANSELME rappelle qu'il y a des personnes compétentes sur le sujet dans certains districts sur lesquelles nous pourrions nous appuyer.

-80-80-80-80-80-03-03-03-03-03-

La séance est levée à 19h45.

Le Président,

Le Secrétaire Général,

Pascal PARENT

Pierre LONGERE